

## Follow up from Global Affairs Canada to June 9, 2022, meeting | Suivi d’Affaires mondiales Canada à la réunion du 9 juin 2022

- **Senator Deacon: What are the attrition rates of workers that came over from CIDA when it was amalgamated with DFAIT in 2015?**
  - **EN:** This data is contained in two separate systems – the former CIDA system and our current Human Resources Management System. At this stage, we are unable to confirm that all the information required for such an analysis is available in the former CIDA system. If it is in part, or in full, it would require a high level of effort and manual intervention and therefore, cannot be completed within the allotted timeframe.
  - **FR :** Ces données sont contenues dans deux systèmes distincts - l'ancien système de l'ACDI et notre système actuel de gestion des ressources humaines. À ce stade, nous ne sommes pas en mesure de confirmer que toutes les informations requises pour une telle analyse sont disponibles dans l'ancien système de l'ACDI. Si elle l'est en partie, ou en totalité, cette analyse nécessiterait un niveau élevé d'effort et d'intervention manuelle et ne peut donc pas être réalisée dans le délai prescrit.
  
- **Senator Coyle: What is the number of vacancies within Global Affairs and how are these vacancies distributed within the department?**
  - **EN:** As of May 31, 2022, the vacancy rate at Global Affairs Canada (GAC) stands at 18%. The vacancy rate for rotational positions is 17% and 19% for non-rotational (traditional) positions. It is important to note that these vacancies are, in part, mitigated by the hiring of terms, casuals and students while staffing measures align to these requirements.
  - **FR:** À partir du 31 mai 2022, le taux de postes vacants à Affaires mondiales Canada (AMC) est de 18 %. Le taux de postes vacants pour les postes permutants est de 17% et de 19% pour les postes non-permutants (traditionnels). Il est important de noter que ces postes vacants sont en partie atténués par l’emploi des employés nommés pour une période déterminée, d'occasionnels et d'étudiants, alors que les mesures de dotation s’alignent à ces besoins.